



Pemberian Sosialisasi Serta Suntikan Sehat Berupa Vitamin Dan Obat Cacing (Per Oral) Pada Kambing Di Desa Seriwe

Amelia Katreneta

Kedokteran Hewan, Fakultas Kedokteran Hewan, Universitas Pendidikan Mandalika

Alamat e-mail:

Abstrak

Permasalahan pada peternak adalah manajemen kesehatan ternak kurang begitu diperhatikan, hal ini dapat menimbulkan permasalahan yang dapat menurunkan produktivitas, mengganggu kesehatan dan mengurangi nilai jual kambing. Manajemen peternakan yang kurang diperhatikan menyebabkan kejadian penularan penyakit semakin cepat dan produktifitas ternak yang sangat rendah apalagi diikuti dengan kondisi desa atau lingkungan yang kering dan jarang ditemui rumput yang luas juga air bersih yang rendah. Metode Pengabdian yang dilakukan adalah Sosialisasi dan Suntik Sehat Serta pemberian obat cacing. Hasil pengabdian berupa penyuntikan vitamin kepada hewan ternak warga

Kata Kunci

Sosialisasi, Suntikan Sehat.

Pendahuluan

Meskipun terletak didaerah peisir pantai yang bermata pencaharian sebagai petani rumput laut namun sebagaimana masyarakat desa seriwe adalah bermata pencarian sebagai peternak sapi maupun kambing. Di desa seriwe terdapat satu lokasi yang memiliki ternak kambing lumayan besar

Saya dan beberapa teman pertama melaksanakan kunjungan ke puskesmas setempat tepatnya di Keruak untuk mengetahui secara langsung kondisi yang terjadi atau permasalahan apa yang terjadi pada peternak . lalu disampaikan oleh Kepala Puskesmas bahwa yang paling utama adalah manajemen kesehatan secara medic. Manajemen kesehatan ternak kurang begitu diperhatikan hal ini dapat menimbulkan permasalahan yang dapat menurunkan produktivitas, mengganggu Kesehatan dan mengurangi nilai jual kambing.

Manajemen peternakan yang kurang diperhatikan menyebabkan kejadian penularan penyakit semakin cepat dan produktifitas ternak yang sangat rendah apalagi diikuti dengan kondisi desa atau lingkungan yang kering dan jarang ditemui rumput yang luas juga air bersih yang rendah.



Gambar1(Diskusi Ringan Dengan Bapak Kepala UPT.Puskesmas Keruak)

Setelah melaksanakan diskusi dan perbincangan dengan bapak kepala UPT juga para pegawai puskesmas kami memutuskan untuk melaksanakan jalanya suntik sehat dan pemberian obat cacung namun untuk memudahkan pelaksanaan kami perlu melakukan sosialisasi terlebih dahulu kepada peternak.

Kami berencana mengadakan penyuntikan pada 1 kandang jenis koletif dengan kapasitas dan nominal 20 ekor ternak kambing.



Gambar 2 dan 3 (Menenal jenis obat yang diberikan)

Metode Pengabdian

1. Penentuan waktu

Sebelum melakukan sosialisasi dan penyuntikan sehat pada ternak upaya peningkatan kesehatan ternak terlebih dahulu saya dan sasaran peternak menentukan waktu yang tepat untuk diadakan kegiatan ini, dikarenakan peternak juga memiliki aktivitas lain selain beternak. Sehingga dengan ditentukan jadwal waktu yang tepat kegiatan sosialisasi ini dapat berjalan lancar tanpa halangan apapun. Adapun waktu pelaksanaan adalah 2 November 2022

2. Melakukan sosialisasi Kepada pemilik ternak

Menyampaikan pentingnya pemberian suntikan vitamin, antibiotic serta pemberian obat cacing dalam upaya meningkatkan Kesehatan ternak, sosialisasi ini tidak menggunakan media apapun, sosialisasi ini dilakukan secara langsung dan melaksanakan sosialisasi secara terbuka

Hasil dan Pembahasan

Sosialisasi dan Suntik Sehat Serta pemberian obat cacing

Setelah dilakukan Sosialisasi ini dapat memperluas wawasan peternak terhadap pentingnya Kesehatan hewan yang merupakan suatu status kondisi tubuh hewan dengan seluruh sel yang menyusunnya dan cairan tubuh yang dikandungnya secara fisiologis berfungsi normal. Kesehatan ternak sering terabaikan oleh peternak terutama kebutuhan vitamin ternak. Vitamin sangat penting bagi ternak untuk meningkatkan daya tahan tubuh ternak dan meningkatkan nafsu makan pada ternak. Dengan pelaksanaan program ini saya bermaksud bahwa pemberian Vitamin dapat meningkatkan daya tahan tubuh ternak dan meningkatkan nafsu makan pada ternak. Tujuan dari program ini adalah memberi pemahaman kepada masyarakat terutama peternak tentang pentingnya menjaga kesehatan hewan. Sasaran yang ingin dapat meningkatkan taraf ekonomi masyarakat

Kegiatan ini tidak hanya dilakukan oleh mahasiswa tetapi dibantu oleh mantri hewan dari Puskesmas Kecamatan Jerowaru dan disediakan vitamin, obat cacing.

Dalam kegiatan ini diharapkan peternak mengerti akan pentingnya menjaga kesehatan ternak. Sehingga warga bisa mendapatkan hasil ekonomi yang memadai dari hasil peternakan yang sehat ini.



Gambar 1 (Pemberian Suntikan Vitamin B complex pada Ternak Kambing)



Gambar 2 (Pemberian Obat Cacing Pada ternak)

Kesimpulan

Penduduk Desa Seriwe pada umumnya memiliki hewan ternak seperti sapi, kambing dan domba, terutama yang paling banyak dipelihara adalah kambing. Ternak di desa ini dipelihara dengan sistem lepas dan mencari makan sendiri, sehingga kebutuhan tubuhnya seperti vitamin belum tentu tercukupi, maka dari itu saya membuat program ini.

Kesehatan hewan merupakan suatu status kondisi tubuh hewan dengan seluruh sel yang menyusunnya dan cairan tubuh yang dikandungnya secara fisiologis berfungsi normal. Kesehatan ternak sering terabaikan oleh peternak terutama kebutuhan vitamin ternak. Vitamin sangat penting bagi ternak untuk meningkatkan daya tahan tubuh ternak dan meningkatkan nafsu makan pada ternak.

Saran

Bagi Peternak Desa Seriwe

Dapat mengutamakan kesehatan ternak dengan menghubungi dokter hewan untuk pemberian vitamin sebagai penambah asupan nutrisi serta untuk produktifitas ternak yang baik.

Daftar Pustaka

<https://www.medion.co.id/pentingnya-vitamin-b-kompleks-untuk-ternak/>

<https://www.google.com/search?q=profil+desa+seriwe+lombok+timur&sxsrf=ALiCzsZm8mB8n2dQqOuxTKMzbkcPgXn46w%3A1671522925404&ei=bWqhY7iiGMT2z7sPsO2OsA>